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　皆さんこんにちは。
ー冬景色ー
　小さな子供たちが追いかけっこをして
いるような、いたずらを叱られて一目散
に逃げていく姿にも似ている。木枯にあ
おられ路上を転がるように舞い散ってい
く落葉の様子を見るたびにそんなたわ
いのない錯覚を覚える。と同時に時の早
さを感じます。さわさわと息づく若葉を
たたえていた木々から日ごとに枯葉が舞い落ちてきて、かさか
さと乾いた音をたてている。そして風が木の葉を地上に散らす
かと思えば春がきて蘇った森に新しい葉が芽生えてくる。その
ように自然は確かな時を運んでいます。　古くから冬を表す言
葉に「冬ざれ」があります。もともと冬になることをいう「冬ざ
る」から転じた言葉で、風などにさらされ白くなる事を意味し、
冬の荒れさびた光景や寒 と々した姿を映し出す形容となった
と伝えられます。そしてこの季節の寂しい色合いを連想させる
言葉でもあります。白と黒だけの絵画がかえって見る者の心を
とらえるように、飾り気のない季節の中でもふと立ち止まって
みたくなるものは少なくありません。例えば冬木、冬木立。街
中では見えないが所かえれば厳しい寒風に梢を揺らせながら
立ち続ける姿は潔い美しさを感じさせ、我が心を振り返らせ
るようにも思います。冬ざれの冷たく青く澄んだそんな空の少
し遠くの方では花開き緑まとう季節が待っている事でしょう。
昨日は我が家の庭に真っ赤な実を付けたピラカンサの木にヒ
ヨドリが止まっていました。木にぶらさがるように一粒二粒実
をついばんだあとピィーヨとかん高い声を残し冬木立の中へ
飛び去りました。
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～ロータリー理解推進月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

出席報告
会員71名　出席54名  （出席計算人数51名）

出席率88.5％ 1月10日は補填により 95.1％

田中隆義出席副委員長

本日例会終了後、第7回理事会を開催します。13時35分か
ら6階「けやきの間」です。
次週1月24日（木）は第4回クラブフォーラム（中間決算と
組織）です。又、例会終了後、第2回クラブ奉仕協議会です。
13時35分から6階「けやきの間」です。
第2760地区パストガバナー蜂谷弘道さんが1月11日ご逝
去されました。謹んで哀悼の意を表します。
昨年7月より休会されていた入江理さんが下期より復帰さ
れました。

・

・

・

・

幹事報告 西本　哲幹事

本多　清治さん

岩田　修司さん

田中　英雄さん

西本　　哲さん
大島　浩嗣さん

岡村　達人さん

近藤　雄亮さん

遠山　堯郎さん
岩本　成郎さん
入江　　理さん

1月26日は本人、1月30日は妻の誕生日です。来週から欠席が
続きますので先に出します。
1月20日は誕生日です。還暦祝いを西本さんと岩崎さんに頂き
ました。お世話になりありがとうございました。
1)1月15日は60才の誕生日でした。無事還暦を迎えることが
できました。
2)CBCテレビ番組「イッポウ」からインフルエンザについてイン
タビューを受けました。1月23日夕方5時20分頃出演する予定
です。ぜひ見て下さい。
先日は家内の誕生日にお花を頂きましてありがとうございまし
た。
1月2日　妻の誕生日でした。
1)本年もよろしくお願いします。
2)妻へのお花ありがとうございました。
1月12日我が家のワンちゃんが天国へ旅立ちました。17年と3
日の長きに亘り、家族を癒してくれました。心に大きな穴があい
た感じで大変寂しい気持ちでいっぱいです。
今日の卓話を地区・新世代委員長の加藤康治さんにお願いし
ました。忙しいところ有難うございます。また、先週大島さんに
お世話になりました。
寒い日が続きます。かぜに気をつけましょう。
今日からまたお世話になります。

ニコボックス 田中隆義ニコボックス副委員長
・

・

・

・

・
・

・

・

・
・

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。
◇はサイン受付が17：30～18：30となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ

1/23（水） 1/30（水）名古屋東南

1/23（水）※ 2/6（水）名古屋守山

1/24（木）名古屋東山

1/23（水）尾張中央

1/17（木） 1/31（木） 2/7（木）名古屋大須

1/17(木）※ 2/7(木）※名古屋葵

名古屋和合 1/16（水）

名古屋空港 1/14（月）※

名古屋昭和 1/14（月）※

名古屋栄 1/14（月）※

名古屋南 1/30（水）

名古屋みなと 2/8（金）

名古屋名南 1/29（火）

名古屋城北 1/29（火）

名古屋北 2/8（金）

名古屋名北 2/6（水）
名古屋千種 1/29（火）

名古屋清須 1/29（火）

名古屋錦 2/5（火）

1月誕生日おめでとう
天野　正明さん　稲葉　　徹さん　田中　英雄さん
岩田　修司さん　市岡　正蔵さん　𠮷木　洋二さん
本多　清治さん　落合　　諭さん　野崎　洋二さん



1月30日（水）

　1月24日（木）

次週行事
第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）

※1月31日（木）は振替により休会

今週行事

髙須　洋志さん

中川啓二朗さん

宗宮　信賢さん

田中　政雄さん
梅田　朋嗣さん

寒さが厳しくなりました。冬にふさわしい企画を立てました。週
末に北海道へ行ってきます。旭川でペンギンを観てラーメンを
食べて帰ります。
創立記念例会に体調不良の為欠席しました。今年も宜しく。

岩田さん、カンレキおめでとう。生まれ変わってまじめに生きま
しょう！
本日午後二時から、国民体育大会冬季大会の愛知県選手団結
式に出席のため、理事会を欠席させていただきます。申し訳ござ
いません。　
今年一年良い事が続くことを願って

・

・

・

・

・

新世代に対するロータリーの責務
　貴クラブは地区新世代活動には特別のご配慮
を頂き有難うございます。幾多の諸先輩（近藤様・
松井様）そして次年度には遠山堯郎様には地区
新世代委員長としてのご活躍頂き、2009年～
2010年度に当地区にて開催される予定のロー
ターアクトの全国研修会では高須ローターアクト
地区委員には副委員長として重要な位置を補佐
願えねばなりません。

　さて、ロータリーの多くの奉仕は次世代を担う新世代に多くが向け
られていると思っております。1996年R.Iジアイ会長のときに青少年
活動奉仕委員会から新世代委員会と変更されました。変更目的は
ロータリーとしての責務としてはっきり謳っていることです。「年齢30
までの若い人すべてを含む新世代の多様なニーズを認識しつつ、より
よき未来を確実なものにするために、新世代の生活力を高めることに
よって、新世代に将来への準備をさせることである」未来への指導力
の方向をしっかり謳っております。
　新世代委員会には小委員会としてIA・RA・RYLAがあることはご
承知のごとくです。インターアクトは高校生、ローターアクトは18歳か
ら30歳までの青年男女、ライラ（Rotary Youth Leadership Awards）
は14歳から30歳。
新世代委員会は何をやっているのか？といいますと新世代委員会に
は、はっきりとした事業というものはございません。IA・RA・RYLAは
しっかりとした事業を持っております。じゃ！新世代委員会は何をやっ
ているのかといいますとそれぞれの小委員会を統括し、それぞれの事
業の目的・価値観、と理念とを損なうことなく、指導してゆく重要な役
目があります。しかし、インター・ローター・ライラ等の委員会を統括
し、今、まさに真正面にぶつかっている問題を少しでも解決しよう、
ロータリーの心を教授しようと思うとご理解いただけると思います。
　新世代委員会は年2回のクラブ委員長会議を開催いたしておりま
す。9月の第一火曜日とこの２月23・24日のライラセミナーが開催さ
れます初日に開催されます。クラブ新世代委員長会議には各クラブ
委員長より貴重な意見等を頂き、地区委員会での貴重な資料として
使わせていただいております。
　近年2004年に文部科学省が（教育プログラム）キャリア教育をス
タートいたしております。ロータリーもガバナー会が協力し、子供たち
に「生きる力」を身に付け、社会の激しい変化に流されることなく、職
業人として自立することが出来るよう協力いたしております。
○翌年2005・11月より愛知県教育委員会と協力して職場体験事業
所の登録を致しております。まず３年間を地域推進事業として地域を
モデルケースとして実施いたしております。17年度は瀬戸地域・東海
地域・安城地域・新城・南設地域28校、18年度は稲沢地域・小牧地
域・田原地域・三好地域・名古屋緑区地域34校（中学2年生の春休
みが中心ですが、実際には生徒全員が体験することが難しく半数程
度と把握いたしております）
○地域の学校に講師派遣として「ものしりロータリアン」としての登録

会場の様子

卓話

場 所 名古屋マリオットアソシアホテル
16階「タワーズボールルーム」
：

4RC合同例会　18：00～20：00
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も愛知県教育課とも協力いたしております。皆様からの多くの方々に
ご登録いただいておりますが、今ひとつ、義務教育に入っていく教育
界の難しさも多々あり、機能していないのも事実です。
○昨年より当地区にも「危機管理委員会」が発足し、新世代では「新
世代保護委員会」としてマニュアル化し、2007年7月よりスタート致
しております。特に新世代での①海外研修②事前研修③国内研修④
ライラセミナー・その他を含めて新世代を保護しなければならない事
態が起こった場合は、一時保護のみで、各自判断せず、未処理のまま
直ちに新世代保護委員会に連絡する。この新世代保護委員会構成は
地区新世代・IA・RA・RYLAの正副委員長より地区の危機管理委員
会に報告し、処置を仰ぐことになります。
　新世代ではどの位の事業費が使用されているのか、ぜひ皆様にご
承知いただかねばなりません。新世代に対する地区からの事業費は
皆様方、地区内の会員皆様より頂いております。本年度はお一人
2,500円・会員5,100名の皆様より12,750,000円使っております。
内訳はインターアクトが640万・ローターアクトが490万・ライラが
145万となっております。見て頂きますよう大変多くの浄財を使わせ
ていただいております。が・・・・実はその他に、インターアクトは15クラ
ブ・ローターアクトは9クラブそれぞれ提唱クラブ若しくは協力クラブ
から補助金として出ております。各協議会・海外研修・セミナー等の
時には皆様方より登録費を頂いております。それら考慮いたしますと
大変な事業費が使われております。
　本来のインターアクト・ローターアクトの事業目的は決して海外研
修を主としておりません。研修の一環として、海外の知識を得、海外と
の交流を図る目的が時と共に形骸化し、インターアクト・ローターアク
トに入る目的は「海外に行くことが主行事」となりつつあることへの懸
念が大いにあります。今、一度考慮すべき時ではないでしょうか？
　さて、今何が一体、これからを担うであろう次世代の新世代たちに
起こっているのでしょうか。
インターアクトクラブは1962年に発足し、当地区では15の学校でイ
ンターアクトクラブがあり、406名（2007・7）の会員があります
○インターアクトクラブはロータリークラブがスポンサーになって
楽しく意義ある奉仕プロジェクトに参加する機会を青少年（高校生）
に与えることで、新しい友人を作りながら指導者としての技能と積
極的な行動力を養います。
ローターアクトは1968年にRIより認証され当地区では翌年1969年
岡崎に最初のローターアクトクラブが認証されております。９クラブ
165名（2007・7）の会員です。
○ローターアクトは奉仕を通じて親睦の旗印の下、友情と親睦の中
で、奉仕の心を育み、専門知識開発・指導力の開発・奉仕のプロジェ
クトが主体です。
ライラは1990年に中村茂男パストガバナー時に始まっております。
○主眼は指導者養成プログラムで各クラブから推薦された青年男
女が参加し、キャンプ方式でロータリアン自らが豊富な経験に基き、
指導するのが本来の姿です。ゆえにライラセミナーはガバナー直轄
の諸行事、一環として行われます。　　
インターアクト・ローターアクト・ライラにはしっかりとした綱領及び
地区細則があります。これらの綱領にしたしたがって指導し、助言い
たすことが一番重要です。
　インター・ローターともに各クラブから提唱を受け、それぞれ活躍
いたしておりますが、提唱クラブが一層の指導的役割と助言がなさ
れるのが本来の基本です。地区新世代委員会は各クラブの担当委員
長とのコンタクトに軸足を構える必要と考えます。いかなる奉仕も、
各クラブが主軸になり、地区がどのようにお手伝いできるかが課題で
あると考えます。
　今、まさに産業構造の変革、科学技術の発展、私達、自分にもこれ
からどのような社会になるのか、全く不安です。今の新世代の若者は
社会の激流に彷徨しております。　今こそ、私達ロータリアンは奉仕
の心を誓い合った方々の集まりと思っております。どうぞ、次世代を担
う新世代に今一度、声をかけ、理解し、話し合える機会を作ってくださ
い。
　本日は貴重な機会を頂き、本当に有難うございます。
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